



SG Börde Handball Eine Region

2. Damen: Niederlage in Rohrsen

„Es sollte einfach nicht sein!“ Damit kann man unser Spiel in Rohrsen am Sonntagnachmittag gut beschreiben. Schon die Ankunft in Rohrsen verlief nicht unbedingt positiv! Durch die kurzfristige 2G Regelung in Hameln, die uns leider erst spontan Vorort mitgeteilt wurde, mussten wir auf zwei noch nicht vollständig geimpfte Spielerinnen verzichten.

Das Spiel verlief lange Zeit auf Augenhöhe. Melissa rettete uns in der einen oder anderen Situation durch super Paraden, sodass wir zwischenzeitlich mit zwei Toren in Führung gingen.

Zur Halbzeit lagen wir dann aber leider mit zwei Toren hinten. Dazu beigetragen hat eine hohe Fehlerquote im Angriff. In der Halbzeit waren wir uns jedoch alle einig, dass wir das Spiel für uns entscheiden wollten.

Dieses setzten wir um und kämpften uns wieder auf ein Unentschieden heran. In der Schlussphase verwandelten die Gastgeber aus Rohrsen jedoch einige Bälle präzise in die Ecken, sodass es uns kaum möglich war, diese gut zu verteidigen. Letztendlich mussten wir uns mit 24:20 geschlagen geben.

Unser Ziel bleibt nun, unsere Fehlerquote zu verringern und mit einem positiven Gefühl in das Spiel am Samstag gegen die 2. Damen aus Deister Süntel zu starten. Dort wollen wir endlich die nächsten zwei Punkte auf unserem Konto verbuchen.

Eure 2. Damen

